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Herr Krohn berichtet, dass die Seemannsschule auf dem Priwall an ihn herangetreten ist, da 
diese einen Workshop mit der Regionalen Schule machen möchten. Die Schule ist an dem 
Workshop interessiert, hat jedoch keine finanziellen Mittel dafür. Kann hier geholfen werden? 
 
Der Bürgermeister merkt an, dass die Höhe der Kosten beziffert werden muss. Er wird das 
Gespräch mit der Schulleitung suchen.  
 
 
 

 
 
 
 
 


